

Un vol dans notre voiture

J. A., Mexique

21/05/2013

Il y a quelques jours, ma fille ayant oublié son sac à dos dans la voiture, des voyous en ont brisé une vitre. Malheureusement je n'étais pas assurée anti-bris et je devais y aller de ma poche, mais mon souci était plutôt le chagrin de ma fille qui avait perdu ses affaires, son travail et ses cartes scolaires.

Avec des amies, nous avons cherché dans les environs car nous pensions que les voleurs, n'ayant rien trouvé d'intéressant, avaient pu tout jeter quelque part.

Il faisait nuit et nous n'avons rien trouvé en cette première battue. J'ai demandé à saint Josémaria de nous faire trouver les cartes scolaires car il faut beaucoup de temps pour s'en faire procurer d'autres.

Nous sommes rentrées sans succès. Le lendemain, ma fille m'a appelée : elle avait été contactée sur son portable, on avait trouvé ses cartes et les données avaient permis de la localiser.

Le monsieur qui les avait trouvées était veilleur de nuit dans un terrain de foot et c'est là qu'il les avait trouvées avec d'autres vols jetés. Je remercie Dieu et saint Josémaria car dès que je lui demande d'intercéder

pour moi, mes soucis s'estompent.
Merci

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-lu/article/un-vol-dans-
notre-voiture/](https://opusdei.org/fr-lu/article/un-vol-dans-notre-voiture/) (07/02/2026)